

Personal de la VTV atenderá en Roque Pérez

Escrito por Administrador

Jueves, 17 de Septiembre de 2015 00:00

{besps}secretariageneral17092015|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, recibió en su despacho ayer miércoles 16 de septiembre a personal perteneciente a la VTV (Verificación Técnica de Vehículos), quienes llegaron acompañados por Raúl Lisboa.

Tras una reunión, se acordó que desde el día lunes 21 de septiembre y hasta el viernes 25 inclusive, se instalará una planta móvil para revisión vehicular en Roque Pérez. Será en el circuito El Orejano y atenderán de 8:00 hs. a 17:00 hs., en horario corrido y por orden de llegada.

Esta planta de VTV móvil posee capacidad para realizar la verificación de vehículos livianos, ni camiones, ni micros. Cabe destacar que también se verificarán motocicletas, quienes las lleven deben concurrir con el casco reglamentario y tener su patente colocada, como así también los espejos retrovisores.

En todos los casos se debe llevar cédula verde, azul o rosa (en caso de las motos) y tener por supuesto el carnet de conductor habilitante para cada vehículo.